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Une nouvelle vie mais toujours une grande fidélité...  

Un demi-siècle après nos deux magnifiques déplacements
à REIGATE, en Angleterre, nos trois derniers

et seuls rescapés encore membres du club se retrouvent
à la tête de notre Bureau : Armelle (sur la droite), Olivier

(le premier accroupi à gauche) et Jean-Pierre
(au milieu avec le fanion rouge). 

Installé définitivement à COUTAINVILLE dans la Manche, depuis 2020,
Jean-Pierre KARSENTY, n’a pas hésité à poursuivre son engagement bénévole
pour le club. Il y occupe toujours les  fonctions de Vice-Président et de Trésorier,
tout en les cumulant dorénavant avec celle de Secrétaire Général du
Tennis Club de COUTAINVILLE.
Seule différence : les réunions de travail et de Comité se font désormais en
visioconférence via Zoom, une évolution qui, au passage, arrange bien d’autres membres du club !   

Il est tout simplement le meilleur jeune classé de l’histoire du club.
Classé à 4/6 le jour de son 15ème anniversaire, il compte plus

de trois ans d’avance sur son grand-père JPK, qui n’avait pas encore atteint
ce niveau l’année de ses 18 ans !

Après avoir débuté au club sous la houlette d’Armelle et Fabrice, puis avoir
été entraîné au Comité du Val d’Oise, Nolan a perfectionné son tennis pendant
trois ans en Irlande à DUBLIN avant de poursuivre sa progression, aujourd’hui

dans le sud de la France, au TC MOUGINS et l’année prochaine,
à la MOURATOGLOU Academy de Sophia Antipolis.

Et malgré la distance, une chose ne change pas : il adore toujours
jouer avec les couleur du TC SOURCE ! 

Nolan Godo : un talent précoce

REIGATE 50 ANS APRÈS



L’ÉDITO DU PRÉSIDENT
C’est avec une immense joie et une grande fierté que je prends la plume aujourd’hui pour célébrer

notre 80ème anniversaire. 
Dix ans déjà depuis 2015 et nos fabuleuses manifestations de nos 70 ans !  

Olivier LEVY

Tout d’abord permettez-moi de remercier chaleureusement tous les membres
du Comité, les entraîneurs et bénévoles qui par leur engagement et leur

générosité contribuent à faire vivre et prospérer notre club.
Je tenais à remercier tout particulièrement Jean Pierre pour son travail et

dévouement total qui a aussi permis d’obtenir des labels d’excellence pour
notre association et sans qui cet anniversaire n’aurait pas le même éclat.

Durant cette décénnie, nous avons poursuivi notre mission avec passion, en
développant nos activités tout en préservant ses valeurs fondamentales, le
respect, l’esprit convivial, amical et sportif et le plaisir de jouer ensemble.

Cet anniversaire est l’occasion de revenir sur son évolution et les nombreuses
améliorations apportées à nos installations :

• La rénovation totale du court couvert (sol, toiture et éclairage leds)
• Un nouvel éclairage sur deux courts extérieurs

• La rénovation de la piscine et la modernisation de ses matériels
• La rénovation des vestiaires, du club-house et de sa terrasse avec voiles

• L’aménagement du mur d’entraînement avec un sol en moquette synthétique

Je suis très fier également de la progression importante de nos effectifs, passés
de 180 à plus de 250 licenciés aujourd’hui !

Mais c’est aussi l’occasion de nous tourner vers l’avenir ; nous devons continuer,
à innover et à nous réinventer pour offrir à nos membres des infrastructures de

qualité et un cadre convivial propice à l’épanouissement de chacun.

Vive le Club de la Source et ses 80 ans de passion et de partage.

33
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Au cours des dix dernières années, le Tennis Club de la Source a poursuivi son développement en
alliant loisirs et compétitions. Son école de tennis et de mini-tennis, qui compte aujourd’hui plus de
135 jeunes, a adopté la nouvelle formule Galaxie PEP’S, tandis que les cours collectifs pour adultes

continuent d’accueillir de nombreux nouveaux membres. 

2015 - 2025
LA SUITE DE NOTRE BELLE HISTOIRE

Un palmarès sportif en constante évolution

Sur le plan sportif, notre équipe féminine Seniors +55 ans est restée le pilier du club, multipliant les titres
de Championne du Vla-d’Oise Interclubs.

Elle a participé sans discountinuer au Championnat régional d’Île-de-France, qualificatif pour les
Championnats de France, atteignant à plusieurs reprises les demi-finales et quarts de finales parmi les
meilleures équipes nationales. Cette belle aventure a été rendue possible grâce à la fidélité et à la

cohésion d’un groupe soudé autour d’Armelle, Baby, Marianne, Vanda, Liz et Caroline.

Chez les séniors masculins, la relève tarde encore à se concrétiser, mais nos équipes Seniors +45 ans et
+55 ans ont réalisé de belles performances, atteignant plusieurs fois les Championnats de France

interclubs.

Une décennie caractérisée par des événements marquants

L’année 2015 a été ponctuée par la célébration du
70ème anniversaire du club et l’inauguration d’un
nouveau court couvert, qui porte désormais le nom de
notre président fondateur, François Berthaud.
Une brochure retraçant l’histoire du club a été
éditée à cette occasion.

En 2018, après 25 ans de bons et loyaux services, Édith Launay a pris une retraite bien méritée.
Depuis, plusieurs gérants se sont succédé pour assurer la restauration et l’animation du club :

• Olympe Garnacho et son fils Johnny Ferreira (Les Délices d’Olympe) de 2018 à 2021,
• Marion et François (Le 7ème Court),

• Charles et Fatou (toujours le 7ème Court)
• et, en 2024, Guillaume et Josselin (SMASH)

Ces changements témoignent des défis liés à
l’exploitation de ce service, mais aussi de notre volonté

constante d’offrir des préstations conviviales et
de qualité, tant pour nos membres que pour un public

extérieur, essentiel à la pérennité du projet. 
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Un engagement fort pour le sport et la santé

En 2018 et 2019, sous l’impulsion de Fabrice Routtier, le club s’est engagé dans une démarche
« Sport Santé Bien-Être », concrétisée par l’obtention du label « Tennis Club Santé » et son adhésion
à la plateforme francilienne PRESCRI’FORME (monbilansportsanté).

Dans la même optique, nous avons soutenu activement
Gregory Pariente Foundation dans sa lutte
contre l’asthme chez les adolescents. Un film poignant,
« La Chaise Vide », a été tourné dans nos installations avec
la participation de jeunes et d’adultes du club.

Des infrastructures modernisées

• En 2019, le court couvert a été doté d’un éclairage LED performant (640 lux), accompagnant
la réfection complète de la toiture réalisée en 2015.

•Début 2020, les clôtures des courts 1, 2 et 3 ont été remplacées, avec une ouverture sur la façade
du court n°1, offrant une vue panoramique depuis le club-house. De nouvelles bâches ont été

installées, grâce au soutien de nos fidèles partenaires Century 21 et MTX Audio / Gregory
Pariente Foundation. 

Malheureusement, la pandémie de la Covid-19 a contraint le club à annuler la cérémonie pour
célébrer son 75 ème anniversaire.

Une reconnaissance prestigieuse et de nouvelles distinctions

En 2020, le TC La Source a eu l’immense honneur de recevoir le label « Club Roland-Garros »,
une distinction réservée aux clubs historiques ayant, depuis toujours, une tradition autour de la

terre battue. 

L’année suivante, Armelle Porcheron a pris sa retraite, laissant Fabrice Routtier seul aux commandes
de l’école de tennis, entouré néanmoins d’une équipe de jeunes et d’adultes

bénévoles dévoués, les répétiteurs. 



7

D’autres améliorations ont suivi:

• 2021: installation de l’éclairage des courts 2 (terre battue)
et 3 (gazon synthétique) ; portant à trois le nombre de terrains éclairés.
•2022 : rénovation du mur d’entraînement, avec sol en gazon
synthétique et une nouvelle peinture.
Cette même année, un grand panneau retraçant l’Histoire du Club a
été réalisé et installé sur la façade de notre club-house sur la terrasse.

Ces dernières années, notre engagement a été récompené par trois labels supplémentaires :
•2024 : label « Club Engagé FFT-Or », attestant de nos efforts en matière de développement durable.

     •2024 : label « Elle’s Club », récompensant notre engagement pour le développement et la promotion
du tennis féminin.

Avec ces distinctions, et notre label « Galaxie PEP’S », le Tennis Club de la Source est aujorud’hui un des
seuls clubs d’Île-de-France à cumuler cinq labels FFT, une reconnaissance unique dans la région. 

Une boutique en ligne présentant la gamme des nouvelles tenues Corporate Tecnifibre est réalisée
notamment pour conforter l’image du Club lors des compétitions par équipes.

Cap sur 2025: un anniversaire à ne pas manquer !

L’année 2025 marquera un tournant avec le lancement d’un nouveau site internet, venant compléter
nos réseaux sociaux existants Facebook et Instagram. mais surtout, ce sera celle de notre 80ème

anniversaire, célébré les 21 & 22 juin.

Nous vous donnons rendez-vous pour ces festivités qui s’annoncent exceptionnelles et espérons
vous voir nombreux pour partager ensemble ce moment historique !
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NOS ENSEIGNANTS PROFESSIONNELS
DE TENNIS 

   

   

   

   

    

   

   

   

   

   

   

   

   

J. Chibane, son magnifique 
revers et son élégance

La leçon de notre Professeur

C’est en se baladant dans les 
jardins du Luxembourg que 

François BERTHAUD aperçut un 
jeune joueur qui lui apparut 
tout de suite talentueux; il 

lui demanda de venir le voir 
dans son club, et c’est ainsi 

que commença l’aventure de 
notre futur Professeur, Jacques 

CHIBANE, aventure qui se 
prolongea, pour le bonheur de 

tous, pendant plus de 20 ans

Avant 2015, nous avons eu 13 enseignants professionnels de tennis.

Pendant cette dernière décennie, et même depuis 2003, cela a été
beaucoup plus facile.
Nous n’en avons eu que deux et même maintenant il ne nous en reste
qu’un seul depuis 2021, et la retraite bien méritée d’Armelle PORCHERON
SEGALA, qui a switché son poste avec celui de Secrétaire Générale du
Comité de Direction.

Cela nous donne l’occasion de tirer un grand coup de chapeau à Fabrice ROUTTIER, puisque c’est
de lui qu’il s’agit,  professeur de tennis diplômé du DESJEPS (Diplôme d’État Supérieur de la Jeunesse,
de l’Éducation Populaire et du Sport) en date du 9 décembre 2021.

Animateur N°1 de notre école de tennis GALAXIE-PEP’S, il a grandement
contribué à sa progression en arrivant à presque doubler ses effectifs
ces dernières années pour la faire devenir le principal pilier de notre
Club. Il a développé aussi la pratique des cours collectifs adultes, très
appréciés de tous notamment des nouveaux membres bénéficiant de
10 heures gratuites la première année. Il reste aussi très présent au
niveau des nombreuses animations proposées chaque année, bien sûr
chez les jeunes mais aussi chez les adultes. 

Enfin il a été l’intiniateur du projet TENNIS SANTÉ pour lequel il a suivi une formation spécifique
apportant au Club son premier label, celui de 

Nous sommes aussi très heureux de rappeler à tous ceux qui l’ont connu, malheureusement trop peu
nombreux aujourd’hui, notre grand professeur des années 60 à 80, et oui, c’était au siècle dernier,

Jacques CHIBANE, également formidable compétiteur pour défendre les couleurs du Club en équipes,
en reproduisant ici l’encart réalisé dans notre brochure initiale lors du 70 ème anniversaire.
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Chaque année, toutes les animations remportent un vif succès auprès des jeunes. Voici le trio de
tête des événements les plus appréciés: 

• La Course aux œufs de Pâques
• Halloween et ses déguisements
• La Fête de Noël et son sapin

Sans oublier la Fête de l’École de tennis, organisée en juin, qui réunit enfants et parents dans une
ambiance conviviale. Ce moment privilégié permet également aux parents de découvrir le tennis
directement sur le court et avec leurs enfants. 

Pour les jeunes :  Des Événements Incontournables ! 

LES ANIMATIONS DU CLUB: Quoi de neuf?

Pour les Adultes: De Nouveaux Concepts !

Fabrice innove avec de nouvelles formules qui rencontrent un franc succès: 

• Le Cardio tennis, 
• Le fitness, avec une séance dynamique mêlant renforcement musculaire et stretching, chaque
samedi en fin d’après-midi,
• Les TMC (Tournois Multi-Chances), organisés sur une journée, qui allient compétition et convivialité
avec un repas en commun,

et aussi des cours de yoga, proposés en priorité aux dames le dimanche
matin, venant enrichir un large programme d’animations féminines.
D’ailleurs, cette diversité d’activités a valu au club, en 2024, l’obtention
de son cinquième label « Elle’s CLUB ».

 

Toutes ces animations sont une véritable réussite, offrant à chacun l’occasion de se retrouver dans
un esprit de partage, de convivialité et de camaraderie. 

Octobre Rose qui a permis ces trois
dernières années de reverser

à la Ligue contre le Cancer la somme
de 2 540 €, un rendez-vous

devenu maintenant
incontournable de notre calendrier.



L’OPTIMISATION DE L’ÉCOLE DE TENNIS   
Jeux, plaisir, progression et variété, avec des matchs à chaque séance: voilà les principes qui ont

guidé la nouvelle organisation de l’école de tennis GALAXIE - PEP’S, que j’ai mise en place ces
dernières années. L’objectif principal est d’augmenter le temps de jeu effectif des jeunes en

exploitant au maximum les terrains mis à notre disposition grâce à des plateaux pédagogiques
dynamiques.

Cette nouvelle approche repose sur une organisation en ateliers thématiques, permettant de
diversifier la pratique et de la rendre plus performante. Grâce à un travail technique rigoureux
et à une optimisation des espaces, chaque enfant, quel que soit son potentiel, bénéficie d’un

temps de jeu accru et d’un apprentissage plus efficace.

j’ai également intégré l’utilisation d’espaces spécifiques et de jeux d’apprentissage, avec un
objectif clé: permettre aux enfants de jouer des matchs en autonomie dès la première séance

et à chaque séance. 
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Ce programme, conçu pour les enfants de 4 à 6 ans,
leur permet de vivre des expériences
motrices et corporelles essentielles à leur développement
sensoriel, affectif et cognitif.
Dans un environnement rassurant,
j’entre dans l’univers de l’enfant pour lui offrir, à travers
le jeu et la narration, des expériences riches en émotions
positives.
L’utilisation d’outils pédagogiques ludiques et colorés
stimule sa créativité et son envie d’apprendre.

Sous mon regard bienveillant, chaque enfant expérimente de nouvelles situations grâce à une
grande diversité d’ateliers mise en place dans un même espace lors d’une même séance. Le jeu
et la qualité du lien étant des facteurs essentiels à son épanouissement, je suis assisté par une
équipe de coachs juniors et seniors, appelés Répétiteurs, qui contribuent à l’animation des
différents ateliers.

Les premiers pas dans Galaxie Tennis (4-6 ans) 

La galaxie Tennis des 6-10 ans 

L’objectif de ce programme est d’amener tous les enfants à jouer des matchs en autonomie, quel
que soit leur niveau.

Pour répondre aux attentes des familles qui recherchent dans
le tennis un cadre socialisant, les enfants sont acceuillis sous

forme de plateaux d’entraînement puis répartis en petits groupes
adaptés à leur niveau de maturité et de savoir-faire. Le terrain est

organisé en espaces thématiques où les joueurs circulent d’un
atelier à l’autre pour acquérir de nouvelles compétences

techniques et tactiques, tout en développant leur esprit de
compétition et leur confiance en eux grâce à des jeux

spécifiques et des défis permanents.

Afin d’assurer une progression rapide et adaptée à chque enfant, les formats de jeu, la taille des
raquettes, le choix des balles, la pertinence des exercices et les règles appliquées sont

spécifiquement ajustés.

Pour garantir un accompagnement individualisé au sein du collectif, je suis épaulé par un ou
plusieurs coachs juniors et seniors, permettant ainsi une proximité et un suivi personnalisé pour

chaque enfant du groupe. 



   

11

L’entraînement des 11 ans et plus
Ce programme vise à offrir à tous les joueurs la possibilté de vivre des expériences variées au sein

du Club, en leur garantissant une place qui ne dépend pas uniquement de leur niveau de jeu.

Ils évoluent sur des formats adaptés à leurs compétences, avec une optimisation des espaces et
du temps de jeu, héritée des plus jeunes, permettant aux joueurs les plus motivés d’accéder à

d’avantage de temps sur le terrain, quel que soit leur potentiel.

Et aussi...
Le programme « Coachs Juniors »

Les coachs juniors sont les personnes ressources du club, qui contribuent à l’animation des
plateaux d’entraînement des jeunes joueurs.

Ils peuvent être :
• Des enfants dès l’âge de 8 ans,
• Des adolescents,
• des adultes et séniors +
motivés par l’envie d’aider le Club.

Les plus jeunes développent ainsi de précieuses
compétences transversales qui leur seront utiles
dans leur vie quotidienne et future : savoir-être, travail en
équipe, ponctualité, rigueur, prise de parole en public,
organisation...

Chaque année, je prends plaisir à les accueillir, les former et leur transmettre les compétences
nécessaires pour accompagner leurs jeunes joueurs de l’U10. 

Un enseignement optimisé pour un plaisir maximal

L’optimisation de l’Ecole de Tennis s’est imposée comme une nécessité pour garantir un
enseignement de qualité.

Je suis fier de voir jour après jour l’investissement et le plaisir grandissant des enfants à progresser
et à évoluer dans un environnement stimulant.

Fabrice



 

 

MÉMOIRES ET ANECDOTES

FILM « LA CHAISE VIDE »
À l’instar de Darry COWL Francis BLANCHE et du duo POIRET & SERRAULT

qui avaient tourné un film sur nos courts de tennis dans les années 60,
plusieurs de nos jeunes et adultes du club sont cette fois passés derrière

la caméra pour tourner le clip « La Chaise Vide ».
Ce projet a été réalisé par notre partenaire, la Gregory Pariente Foundation, 

qui oeuvre depuis 10 ans pour la préservation de l’asthme chez les
adolescents.

Une expérience enrichissante et fédératrice, particulièrement appréciée
par nos jeunes acteurs Hugo LEMARCHAND, Raphaël MICHARD, et

par Soumiya, Olivier et Fabrice.  

Cette période a été marquée par de belles cérémonies
célébrant les retraites bien méritées des deux piliers du club.
Edith, présente au bar-restaurant depuis 25 ans, et Armelle,
monitrice de tennis passionnée, qui a consacré son énergie
aux tout-petits du Baby et Mini-Tennis.
Sans elles, le club ne serait pas ce qu’il est aujourd’hui. 
Leur engagement et leur dévouement resteront gravés
dans nos mémoires. 

Un immense merci à elles, qui continuent encore régulièrement
à rendre des services au Club dans leurs domaines respectifs. 

ÉDITH & ARMELLE

Au fil des années, une belle tradition a vu le jour à l’approche des fêtes de fin d’année :
l’organisation d’un Marché de NOËL.

Membres du club et commerçants locaux répondaient présents pour exposer une variété
de produits chaleureux et authentiques, créant ainsi une ambiance festive et conviviale.
Malheureusement, cette tradition s’est peu à peu essouflée au fil du temps et n’a plus

lieu aujourd’hui. 
Peut-être un jour renaîtra-t-elle pour faire revivre cette magie d’antan...   

Les Marchés de Noël : Une Belle Tradition Disparue   

12
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PERSPECTIVES D’AVENIR

 

Le travail accompli par nos prédécesseurs, en particulier les présidents François BERTHAUD et
Roger LEVY, leur engagement indéfectible pour embellir
nos infrastructures et améliorer les services offerts à nos 
membres, ainsi que l’action menée depuis déjà 20 ans par notre
troisième président, Olivier LEVY, constituent une source
d’inspiration précieuse. Cette dynamique nous guidera encore
longtemps sur la voie du progrès. 

Cet anniversaire est une belle occasion, pour nous deux et pour notre Comité,
de jeter un regard à la fois rétrospectif et prospectif sur notre club.
Après avoir célébré ensemble les grandes heures de ces dix dernières années, il
nous semble essentiel de nous tourner vers son avenir et son développement. 

Pour poursuivre cette ambition, nous aurons besoin de
l’implication de tous et, plus que jamais, d’un
nombre croissant de membres adultes et féminins.
Leur présence renforcera l’énergie et la convivialité
qui font la richesse de notre club, tant sur le plan tennistique
que dans ses activités annexes. Les résultats obtenus ces trois
dernières années sont d’ailleurs très encourageants, avec une
progression de près de 25 %. Nous devons maintenir cet élan
afin que notre club demeure ce lieu de rencontres et de vie
associative que beaucoup nous envient. 

Concernant notre école de tennis qui acueille les
enfants dès l’âge de quatre ans avec l’activité

Baby-Tennis, son développement a été remarquable
ces dernières années, notamment grâce à la

mise en place de la Galaxie Tennis-PEP’S. Toutefois, la
limitation à un seul court couvert en hiver nous

contraint désormais dans notre progression quantitative.
L’objectif maintenant fixé à Fabrice et ses

répétiteurs est donc d’axer nos efforts sur la qualité :
améliorer la formation tennistique et les

performances sportives en favorisant davantage la compétition,
que ce soit au travers des matchs

libres, des interclubs ou des tournois. Nous sommes convaincus
que les résultats suivront, même

si égaler les exploits de nos illustres prédécesseurs
reste un défi plus qu’ambitieux.

Nous souhaitons conclure en reprenant une citation d’Antoine de Saint-Exupéry,
qui reflète parfaitement la philosophie de notre club, tant pour ce que nous avons accompli

que pour ce qui nous attend:
«Pour ce qui est de l’avenir, il ne s’agit pas de le prévoir, mais de le rendre possible.»

Soyez assurés que nous mettons tout en œuvre pour donner vie à cette devise, en continuant
à porter haut les valeurs du tennis et du bien-être.

Dans cet esprit, un projet nous tient particulièrement à cœur : la création d’un second court
couvert. Malheureusement, ce rêve reste aujourd’hui difficile à concrétiser,

mais nous ne cesserons d’œvrer pour qu’il devienne réalité.

Olivier et Jean-Pierre
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« MON CLUB DEMAIN 2023-2027 » - POINT D’ÉTAPE

 

En 2023, nous avons lancé un nouveau projet associatif intitulé « Mon Club Demain 2023 - 2027 ».
L’objectif de ce projet était de définir une vision à moyen terme pour notre club, en élaborant un plan
de développement harmonieux et réaliste sur les quatre prochaines années.

À mi-parcours, voici un premier bilan des avancées réalisées sur nos axes prioritaires:

• Développement du Tennis Santé : poursuite et expansion en cours de programme
• Promotion du tennis féminin : progression avec un taux déjà atteint de 35% de licenciées féminines
au cours de 2025 et obtetion du label « Elle’sCLUB ».
•Modernisation des installations de la piscine: rénovation des filtres, achat d’un robot et réfection du
sol et des murs.
• École de tennis Galaxie - PEP’S : de très bons résultats avec un renforcement de son rôle en tant que
pilier du club.
• Engagement écoresponsable: obtention dès 2024, du label « CLUB FFT ENGAGÉ - Acteur du
Développement Durable » au niveau OR, une première dans le Val d’Oise.
• Développement du tennis adulte : objectif déjà dépassé avec 142 licenciés adultes fin 2024 (au lieu
de 125 prévus en fin de cycle).
• Amélioration du site internet : réalisation d’un nouveau site modernisé avec un lancement en mars
2025.
• Simplification et dématerialisation des inscriptions : mise en place réussie d’un nouveau système
avec paiement en ligne via TENUP dès le début de la saison 2025.
• Formation de jeunes éducateurs : inscription en 2025 d’Hector TRAMSON à la formation CQP
Éducateur de Tennis.

Malgré ces avancées remarquables, plusieurs défis restent à relever, notamment dans le domaine
sportif. Nous concentrerons donc nos efforts sur ces objectifs au cours des deux prochaines années
afin de poursuivre la dynamique engagée. 

Merci à tous  pour votre engagement et votre soutien !  

NOS CHÈR(E)S DISPARU(E)S
Elles et ils ont aussi marqué l’histoire de notre Club...

Ils nous ont quittés pendant cette période des dix dernières annéers, et, nous ne les oublions pas : 
2014 : Serge DIGOIN DANZIN

2015 : Odette MARCHAND, Éric MARCOVICH, Françoise PORCHERON, Roger SARFATI, Maryvonne VIGNOCCHI
2016 : Van PHAM-HIEU, Jean-Claude REGIS

2017 : François KOURORIEZ, Andrée PARIENTE, Cleto VINGNOCCHI
2018-2019 : Annie ICHOU, Solange LEFEVRE, Fernand SERFATI

2019-2020 : henri ROSENTHAL, Gérald SIEGELMANN
2020-2021: Claude LEFEVRE

2022-2022 : Françoise KAPLAN
2022-2023 : Gérard COHEN-ZARDI, Bernard KAPLAN

2023-2024 : Françoise BERTHAUD, Philippe COURT, Gilles SARFATI
2025 : Pierre PHAM-HIEU  
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49, rue Martinets - 95170 Deuil La Barre - 01 39 83 46 40
tcsource@fft.fr - www.tennis-lasource.fr - 



49, rue Martinets - 95170 Deuil La Barre - 01 39 83 46 40
tcsource@fft.fr - www.tennis-lasource.fr - 

SAMEDI 21 JUIN 2025

9h30 Finales du tournoi Open Jeunes
14h Tournoi des 3 Raquettes (Tennis, Pickleball et Ping-Pong)

Relais Piscine - Baby-Foot
17h Théâtre par nos jeunes - Sketchs

18h Concert classique et moderne... suivi d’un Apéro

DIMANCHE 22 JUIN 2025

9h30 Tournoi de doubles des Familles
Tournoi de doubles par âges <70 ans et >70 ans par équipes

Réservé aux membres actuels et anciens du club et sur invitation
Formule Give and take

*****
12h30 Grand Buffet d’anniversaire

*****
15h Poursuite des tournois de doubles

Pot et remise de prix

T E N N I S  C L U B  D E  L A  S O U R C E

80 ème ANNIVERSAIRE – PROGRAMME


